

*Die Seele ernährt sich von dem, worüber sie sich freut.*  
Augustinus

## WIR DANKEN HERZLICH

Es ist schwer einen geliebten Menschen zu verlieren,  
aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe,  
Freundschaft und Wertschätzung unserem lieben Verstorbenen

# Walter Studerus-Zeder

13. März 1929 – 30. Juli 2019

entgegengebracht wurde.

Wir danken allen, die sich mit uns verbunden fühlten,  
ihre Anteilnahme in so vielfältiger Weise zum Ausdruck brachten  
und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Ein besonderer Dank gilt Frau Pfarrerin Sandra Abegg für ihre  
tröstenden Worte und gefühlvolle Gestaltung der Trauerfeier  
und Frau Susy Rippas Lüthy für ihr schönes Orgelspiel.

Auch den Mitarbeitenden des Alterszentrum Brühlgut gilt grossen  
Dank, für die liebevolle Betreuung und den Beistand  
den wir in dieser schweren Zeit erfahren durften.

Überaus dankbar sind wir für die wunderschönen Jahre,  
die wir mit Walter verbringen durften.

Er bleibt uns stets in liebevoller Erinnerung.

Winterthur, im August 2019

Die Trauerfamilie